

Judo clermontois

## Deux nouvelles ceintures noires

Profitant de l'enseignement de Corinne Berjaud, Kristelle Lannic et Damien Martzel ont obtenu leur ceinture noire.

**P**rofesseur pendant cinq années au judo clermontois, Corinne Berjaud a conduit une dizaine de jeunes à l'obtention de la ceinture noire. Les derniers en date, Kristelle Lannic et Damien Martzel, sauront mettre à profit les connaissances acquises au cours de ses 5 années.

Fille de judoka, Kristelle est venue fort logiquement à ce sport à l'âge de 8 ans. Elle a débuté la compétition à l'âge requis de 11 ans et a obtenu quelques titres au cours des années qui ont suivi (trois fois championne de l'Oise, trois qualifications pour les championnats inter-régionaux).

Tout en étant licenciée au judo clermontois, elle continue de fréquenter le club de

Sacy-le-Grand, club de ses débuts, preuve qu'elle consacre beaucoup de son temps libre à ce sport qui lui procure beaucoup de satisfaction.

### Damiens sur les traces de son grand frère

Actuellement championne de l'Oise junior, Kristelle compte monter sur le podium lors des championnats régionaux et se qualifier pour les inter-régionaux.

Damien Martzel a lui suivi son grand frère Benjamin sur le tatami, un aîné qui allait devenir un modèle pour lui. Et quand Benjamin a obtenu sa ceinture noire, Damien a dit qu'il lui fallait simplement attendre l'âge requis pour en faire autant. "Il n'y a jamais eu



Avec leur ceinture noire, Kristelle et Damien comptent également briller en compétition

de rivalité entre mon frère et moi", s'empresse de déclarer Damien. Damien garde un très bon souvenir du passage de Corinne Berjaud au judo club clermontois.

Judo clermontois

## 16 qualifiés pour les régionaux

► Des vingt-deux jeunes judokas (minimes, cadets, juniors) engagés en championnat de l'Oise, seize d'entre eux défendront les couleurs du judo clermontois lors des épreuves régionales. Un bilan qui traduit la volonté des dirigeants et du professeur à hisser les jeunes du club au plus haut niveau.

### Résultats

Coupe cadets(tes), samedi 11 janvier Noyon : - 66 kg : Maxime Doucet, champion Oise. - 81 kg : Nicolas Aubert, champion de l'Oise. - 52 kg : Carine Lefevre, 3e. - 81 kg : Driss Khélifa, 3e. + 66 kg : Nicolas Jean, 3e.  
- 50 kg : Nicolas Rouches

hors quota.

Ces six cadets sont qualifiés pour le championnat régional. Un championnat départemental juniors, championnat départemental juniors Pont Ste Maxence 7 décembre 2002 :

- 52 kg : Kristelle Lannic, championne Oise. - 55 kg : Sébastien Juillet 3e. - 73 kg : Benoît Chauchard, vice-champion de l'Oise. - 81 kg : Thomas Manfrin, vice-champion de l'Oise. Ces quatre juniors sont qualifiés pour le championnat départemental.

Coupe minimes échelon départemental, 1er janvier Noyon : - 44 kg : Emeline Roches championne de l'Oi-



Ils représenteront le judo clermontois lors des championnats régionaux

se. - 48 kg : Amélie Vinet, 3e. - 52 kg : Mélanie Lys, 3e. - 50 kg : Victor Doucet, 3e. + 73 kg : Florian Herculain. - 66 kg : Pascal Detrain, 4e.

Ces six minimes sont qualifiés pour la région.

Le championnat régional aura lieu le 2e février prochain à Saint-Quentin.